

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti mengambil kesimpulan akhir sebagai berikut:

1. Pesta laut merupakan tradisi rutin setiap tahunnya yang dilakukan oleh masyarakat Desa Prapag Lor pada hari sabtu akhir bulan Suro. Pesta laut dilakukan dengan cara membawa sesajen ke tengah laut dengan diiringi tabuhan gamelan selama perjalanan ke tengah laut tersebut, dengan sesajen utamanya kepala kerbau. Ada tiga perahu utama yaitu perahu pembawa sesajen, pembawa perahu mini dan pembawa gamelan. Setelah sampai di tengah laut, perahu mini diturunkan, kemudian perahu mini tersebut diisi dengan sesajen yang sudah disiapkan. Sebelum dilarungkan pemimpin do'a membacakan do'a yang dipanjatkan kepada Allah SWT untuk meminta keselamatan dan kelimpahan rezeki bagi masyarakat Desa Prapag Lor. Tradisi tersebut sudah dilakukan sejak zaman nenek moyang mereka dan kemudian diwariskan ke generasi-generasi selanjut hingga saat ini. Tradisi pesta laut adalah wujud dari rasa syukur mereka terhadap rezeki yang Allah SWT limpahkan kepada mereka melalui hasil laut yang melimpah. Selain wujud dari rasa syukur, pelaksanaan tradisi pesta laut bentuk pelestarian tradisi yang harus dilestarikan. Karena

sebuah tradisi yang sudah dilakukan sejak lama tidak mungkin dilupakan dan dihapus begitu saja.

2. Tradisi dan agama tidak mudah dipisahkan begitu saja. Karena keduanya memiliki keterkaitan yang tidak mungkin untuk di hindari. Suatu tradisi dapat dijadikan sebuah dasar dalam penetapan hukum dengan syarat tradisi tersebut tidak bertolak belakang dengan ajaran agama Islam.

B. Saran

Dari hasil uraian tentang tradisi pesta laut perspektif pendidikan Islam, peneliti memberikan saran kepada pembaca untuk lebih berhati-hati dalam menyikapi suatu tradisi yang dilakukan oleh masyarakat. Tidak semua tradisi itu suatu bentuk kemusyrikan, akan tetapi banyak masyarakat yang menganggapnya suatu warisan kebudayaan yang harus dilestarikan dan dikenalkan kepada generasi penerus seperti kita ini. Di dalam tradisi pesta laut juga banyak nilai-nilai pendidikan terutama pendidikan Islam yang dapat kita ambil dan menerapkannya ke dalam keseharian kita. Sehingga kita bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

C. Penutup

Alhamdulillah telah terselesaikan penelitian ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian yang telah dilaksanakan ini sangat jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti mohon kritik dan saran dari pembaca agar peneliti bisa melakukan penelitian yang selanjutnya lebih baik lagi, harapan peneliti semoga karya ini bisa bermanfaat.